

Interpellation: Sanierungsprojekt Winterhalde

Anlässlich einer Orientierung der Anwohner der Winterhalde am 12.11.2014 hat der Gemeinderat vor Ort über das weitere Vorgehen betreffend Sanierung informiert. Mit einem Aufgebot von Gemeindeangestellten und Feuerwehrkommando inkl. Löschfahrzeug ist versucht worden den Teilnehmern die Funktionalität der Strasse auf zu zeigen.

Die Bau- und Planungskommission hat in mehreren Sitzungen sehr intensiv über dieses Projekt beraten. Der Einwohnerrat hat darauf am 24.2.2014 einstimmig einen Beschluss gefasst, die Investitionsausgabe Winterhalde mit einem klaren Auftrag zur Überarbeitung zurück zuweisen. Vor dem Hintergrund der speziellen Situation bitten wir den Gemeinderat um Beantwortung nachstehender Fragen.

1. Ist es üblich, dass im Rahmen einer Projektüberarbeitung, die Anwohnerschaft mit einem derartigen Aufwand orientiert wird?
2. Gemäss BPK Bericht und Antrag vom 28.11.2013 soll das Strassensanierungsprojekt ohne Trottoir-Ausbau und Landabtretungen erfolgen. Gedenkt der Gemeinderat diesen Beschluss umzusetzen?
3. Wann beabsichtigt der Gemeinderat dem Einwohnerrat das überarbeitete Projekt vorzulegen?

Mit einstimmigem Beschluss im Namen
der Bau- und Planungskommission



Daniel Zimmermann, Präsident